
 2014-2015 年度 

嶺南大學香港同學會小學 

家長教師會第六屆執行委員會 

第三次會議紀錄 

日期: 6/2/2014 (五)                  時間: 6:30-9:00PM 

出席:  

教師委員: 鄭安娜校長、麥子彬副校長、袁淑穎老師、何智盈老師、蔡蕙雲老師、  

     李珊珊老師 

家長委員: 廖桂森先生(Fanky), 鄭少美女士(May), 張鳳女士(Candy), 陳吉女士  

     (Vivi), 黎少玲女士(May May), 

缺席: 李國輝先生(Ray), 林子宏先生（Jimmy) 

跟進及檢討事項: 

1.跟進上次會議紀錄：通過上次會議記錄 

2. 校長報告學校情況 

2.1 有關委任新校董 

2.2 有關 3 月份核數安排，上週期教育局表示有某些項目細節需改善。 

例如: 生活營，書簿收費等 

3. 檢討上次 PTA 旅行  

3.1 建議減少一個景點：樹屋地方 

3.２食物質素同上年不同，因上年是酒店，有些家長會覺得一般，但整體家長非

常滿意 

 



4. 檢討運動會事宜 

- 有關換號碼布事宜，家長義工未被通知，影響家長義工工作和環保問題 

- 須留意有家長給予學生打機 

- 須留意親子有關的比賽需上網報名  

- 有關低年級家長買糖事宜，留意是否合宜 

- 建議家長義工協助食物部，看管秩序和支援風紀工作 

5. 討論是否舉行 fun fund fair  

-  Ray 認為如果旅行加ＦＦＦ，太多。Vivi 認為太多。 

- 建議只進行旅行，旅行可以做有 War Game。 

- 邀請 Jimmy，Ray 協助 

６ 網頁情況 

- 網頁已更新，放在學校網頁上 

- 建議大型活動相片可以無限制的數目，相片放至最多１年，交回資訊管理組   

７ 午膳及校車招標 

- 不同校車公司都有不同處理方式和文化，需要與家長和學校互相協調 

- 校車２月中開始招標，３月中收標書，３月尾再決定是否需再招標 

- 校車組需要委員加入廖桂森先生、麥子彬副校長 

- 午膳先統計自行帶午餐的健康程度 

- 午膳２月中開始招標，３月中收標書，３月尾再決定是否需再招標 

- 午膳組需要委員加入張鳳女士、蔡蕙雲老師 

 

 



８． 有關關老師提議 

- 建議整體學生參與選書 

- 回應：可考慮建議，讓更多學生參與一步步參與，待捐款活動時留意 

 

９ 下次會議日期 2015 年３月１７日 （星期二） 
    
                                                 主席: _____________________ 

                                                       (廖桂森先生) 

                                           紀錄: ___________________ 

                                                (蔡蕙雲老師) 


